

***KERMIT
INDEPENDENT
SCHOOL DISTRICT***

Band Handbook

Michael Vargas – HS Band Director

Bryan Simmons – JHS Band Director

2021 – 2022

Kermit High School Manual de la Banda

2021-22

¡**Felicitaciones** por su decisión de ser parte de la excelente tradición de la **K-Band de Kermit High School**! Este manual está diseñado como una guía para padres y estudiantes para brindar detalles específicos sobre todos los aspectos del programa de la banda. Este documento es una lista mínima de reglas y regulaciones. No cubrirá todas las situaciones. Resumirá la buena conducta que conviene a damas y caballeros. Si tiene alguna duda sobre lo que se puede o no se puede hacer en una situación, ¡pregunte a los Directores de Banda! Para obtener más información, no dude en llamar al personal de la banda de Kermit High School al (432) 586-1050 y preguntar por el salón de la banda.

Las siguientes páginas están destinadas a que todos los estudiantes y padres sean conscientes de los requisitos y expectativas de la banda de la escuela secundaria. Por favor, lea atentamente y luego tanto el padre como el estudiante deben firmar y fechar el formulario de acuerdo. Devuelva el acuerdo, el formulario de reconocimiento de la banda de música y el formulario médico al director de la banda antes del Jueves de la primera semana de clases. Cualquier estudiante que no haya entregado estos formularios no podrá acompañarnos al primer partido de fútbol.

Información General

Organizaciones de Bandas

La **Banda de Marcha (Marching Band)** incluye a todos los estudiantes en banda en Kermit High School. Las presentaciones incluyen manifestaciones de ánimo, partidos de fútbol americano universitario, desfiles y concursos de marchas. Se requiere que todos los estudiantes de la banda sean miembros de la banda de música. La banda de música ensaya de 7:00 pm a 9:00 pm los Lunes en el campo de marcha de KHS o en Walton Field, dependiendo de la necesidad de iluminación exterior por la noche. Estos ensayos de los Lunes por la noche cesarán una vez que terminen todos los eventos de marcha de UIL. Se requiere que los estudiantes de la banda de marcha asistan a las seccionales fuera del horario escolar cada semana, además de la práctica de banda completa los Lunes por la noche.

La **Banda de Concierto (Concert Band)** interpreta una amplia variedad de literatura de alta calidad para bandas de conciertos. Las presentaciones incluyen Concierto Concurso y Concurso de Lectura a la Vista de la UIL (UIL Concert & Sight-Reading Contest), Conciertos de Primavera, y Concurso de Solo y Ensamble. Durante la temporada de UIL, generalmente en Enero y Febrero, todos los estudiantes deben asistir a las seccionales fuera del horario escolar cada semana, además de la práctica de banda completa los Lunes por la noche. Se recomienda encarecidamente a los estudiantes que hagan una audición para las Bandas de Todas las Regiones (All-Region) y Todos los Estados (All-State). Se requerirá que algunos estudiantes asistan al Concurso de Solo y Ensamble de UIL.

Impulsores de Banda (Band Boosters)

En el pasado, la K-Band tenía una organización Band Boosters muy activa. ¡Estamos buscando reiniciar la organización de refuerzo una vez más! Si está interesado en ayudar con esto, ¡informe a los directores de la banda! Además, hay muchas otras áreas en las que los padres interesados pueden participar para apoyar las actividades de la banda. Nuevamente, ¡avísele al personal de la banda si está interesado!

Cómo Pueden Ayudar los Padres

Muestre interés en los estudios musicales de su hijo. Pueden ser casi adultos, pero su interés es vital para su éxito. Ayúdelos a organizar una hora y un lugar para la práctica individual. La banda no es solo una actividad escolar. Para que la banda sobresalga, los jugadores individuales deben sobresalir. Si no pueden practicar en casa, permítales quedarse y practicar en el salón de música después de la escuela. Está abierto casi todos los días de la semana durante el año escolar hasta las 5:00 pm y generalmente incluso más tarde durante la temporada de competencias.

Ayúdelo a mantener su instrumento en buen estado con todos los suministros necesarios. Los estudiantes necesitan su propio aceite para válvulas, grasa para corcho y cañas. Si están usando un instrumento propiedad de la escuela, son responsables de cuidarlo. El costo de reparación aumenta cada año. La escuela pagará por el desgaste diario, pero los daños causados por accidentes y descuidos son responsabilidad del estudiante y los padres. Enséñele a su hijo a llegar a tiempo a cada ensayo y actuación. Una buena regla general es "**¡Llegar temprano es a tiempo y a tiempo es tarde!**"

Manténgase al día con las diversas actividades musicales de su hijo. Notifique al director de la banda si su hijo/a llegará tarde o se ausentará de una práctica o presentación fuera de la escuela. Asegúrese de que su hijo continúe con sus estudios académicos y recupere todo el trabajo perdido. Las reglas de UIL de "no pasar, no jugar" les impedirá actuar con la banda. Asiste a conciertos y actuaciones siempre que sea posible.

Asista a las reuniones de Band Booster siempre que sea posible. Consulte el periódico para conocer los horarios de las reuniones. Ofrécete como voluntario para ayudar con las funciones de la banda. También necesitaremos que los padres viajen con nosotros en el autobús durante los viajes fuera de la ciudad.

Lecciones Privadas

Se anima a los estudiantes de todos los niveles a que tomen lecciones privadas para mejorar sus habilidades de juego individuales. Los directores de banda de KHS pueden ayudar a los estudiantes de banda a encontrar un maestro calificado. Las lecciones privadas son muy recomendables para los estudiantes de banda serios y la instrucción individual de un especialista calificado puede hacer "toda la diferencia" en el progreso de un estudiante en su instrumento, haciendo así una experiencia de banda más agradable.

Recaudación de Fondos y Cuentas de Estudiantes Individuales

Los viajes de primavera/verano para la banda son financiados en parte por miembros de la banda, ya sea a través de fuentes privadas (trabajos de estudiantes, padres, etc.) o mediante la recaudación de fondos de los estudiantes. Las cuentas individuales de los estudiantes para los viajes se configuran y administran a través de su cuenta de actividad de la banda escolar. Las ganancias de las actividades de recaudación de fondos y/u otros depósitos para fondos de viajes son supervisadas por los directores. Se establecen programas de pago específicos para los viajes de primavera. Los estudiantes están sujetos a ser retirados del viaje de primavera si no se cumplen los horarios de pago publicados. Durante el año, si necesita información específica sobre los saldos de las cuentas individuales, llame a uno de los directores de la banda.

Directrices para Cuentas Individuales

1. Las ganancias obtenidas de proyectos individuales de recaudación de fondos se colocan en una cuenta escolar individual a nombre del estudiante durante un año de viaje.
2. La cuenta individual de un estudiante no es transferible a otro estudiante sin el consentimiento del director.
3. Las cuentas individuales no se transfieren de un año a otro a menos que estemos ahorrando para un viaje muy grande.
4. Si un estudiante de banda deja el programa de banda, se muda o es removido del programa de banda, todo el dinero en su cuenta individual se revierte a la escuela ya que el dinero se ganó a nombre de la banda.

Calificación (Grading)

¡Las calificaciones para los estudiantes de banda son generalmente más altas que la mayoría! ¡Esto es comprensible ya que tenemos la crema de la cosecha del cuerpo estudiantil en el programa de banda! El 50% de la calificación se basa en la asistencia y el 50% en el esfuerzo puesto en la banda. La asistencia a las funciones de la banda es una calificación de prueba y el esfuerzo es una calificación diaria.

Los estudiantes generalmente recibirán 6 o más calificaciones de prueba cada 6 semanas. Estas calificaciones se promedian para el promedio de la prueba (50% de la calificación total de 6 semanas). La siguiente es una lista de algunas cosas por las que los estudiantes reciben una calificación de prueba: ensayos de los Lunes por la noche, conciertos/presentaciones, pruebas de interpretación, asignaciones escritas, seccionales, memorización de la música de marcha, inspección antes de las actuaciones de marcha y cuidado del uniforme.

Se requiere que todos los estudiantes tengan su instrumento en la escuela en condiciones de tocar todos los días. Se espera que tengan todos los accesorios necesarios, incluida la boquilla, las lengüetas, la música y todo lo necesario para participar en la clase. Cualquier día que un estudiante no pueda participar debido a elementos faltantes, su calificación de participación semanal se reducirá en consecuencia. La única excepción es que el instrumento se encuentra en el taller de reparación. En ese caso, el estudiante debe informar al director de la banda de la situación.

IMPORTANTE: Cualquier estudiante que desee participar en la K-Band de Kermit High School debe asistir a todas las clases y ensayos en persona. No habrá ningún alojamiento en línea a menos que se aplique el cierre de la escuela. En caso de que una escuela cierre, las asignaciones, las calificaciones y la asistencia se trasladarán a una plataforma en línea.

Expectativas de participación

Se adjunta un calendario de banda anual para su uso en la planificación de su horario familiar para el año escolar. Cada estudiante de banda es importante para el éxito de nuestras muchas actividades. Tenemos que poder contar con el 100% de asistencia a estas funciones. Si ocurre una emergencia familiar, por favor llame a la oficina de la banda al (432) 586-1050, pregunte por el salón de la banda y deje un mensaje. En ocasiones, hay compromisos familiares (bodas, graduaciones, etc.). Intentaremos ser flexibles y trabajar con usted de forma individual. Esto debe discutirse en detalle con mucha anticipación (¡un mes o más!) Antes de un ensayo, actuación o concurso.

¡Los compromisos laborales de los estudiantes no son motivo de excusa para las presentaciones o ensayos de la banda! La oportunidad de estar en la KHS Band y los recuerdos creados allí ocurren solo una vez en la vida. Muchos estudiantes de banda trabajan y participan con éxito en la banda. Sugerimos que el estudiante de la banda lleve una copia del calendario anual de la banda a su empleador y borre todas las presentaciones y ensayos de la banda. El noventa y nueve por ciento de los empleadores son bastante comprensivos y flexibles si conocen los compromisos de la banda con mucha anticipación y comprenden que las actuaciones de la banda son una parte vital y necesaria del trabajo del curso. Los estudiantes no deben trabajar para empleadores que no los dejen fuera del trabajo por actividades relacionadas con la escuela. Los trabajos después de la escuela durante la temporada de marchas no deben programarse los Lunes entre las 7:00 pm y las 9:00 pm; o Viernes por la noche. Los estudiantes también deben permitir una sección de una hora durante la semana. (Nos complace hablar con los empleadores para validar el compromiso de los estudiantes). Las prácticas nocturnas son una parte vital del éxito de nuestra banda. Tenga en cuenta: Los estudiantes que falten al ensayo del Lunes por la noche, justificados o injustificados, pueden ser reemplazados en el programa a discreción del director de la banda.

* Importante * - En caso de que ocurra una ausencia inesperada de un ensayo o actuación, los estudiantes deben traer una explicación escrita del padre/tutor legal del estudiante el siguiente día de clases. Incluya el número de teléfono de los padres. La nota se utilizará para determinar si la ausencia puede ser justificada. ¡La comunicación entre padres y maestros es muy importante! **Si un estudiante de banda tiene repetidas ausencias injustificadas de una actuación/función requerida, puede estar sujeto a ser removido del programa de banda.** Los problemas disciplinarios graves en la banda o en cualquier otra clase también pueden ser motivo de expulsión del programa de la banda.

Banda de Verano (Summer Band)

La asistencia durante la banda de verano es obligatoria. Así como el equipo de fútbol y el equipo de voleibol deben comenzar a practicar antes de que comience la escuela, nosotros también debemos hacerlo. A medida que los veranos se acortan, muchas familias están planeando vacaciones a fines del verano. Por favor, intente planificar sus viajes antes de que comience la banda de verano. Si

un estudiante debe faltar a la banda de verano debido a unas vacaciones familiares, no será penalizado por el grado; pero marchará en la línea alternativa hasta que haya un lugar disponible en el programa.

Cada vez más estudiantes obtienen trabajo. Si estos trabajos son necesarios para el apoyo familiar y entran en conflicto con el horario de nuestra banda, el estudiante y sus padres deben hablar con el director de la banda personalmente para resolver algo. Si estos trabajos son solo para lujo o para gastar dinero, deben asegurarse de que no entren en conflicto con los ensayos o actuaciones de la banda. Estas ausencias no serán justificadas y también pueden resultar en que un estudiante sea un suplente. Ser parte de una banda es una excelente manera de aprender a ser responsable. La banda es una elección; recuerde, "No hay un 'yo' en el equipo".

Cada estudiante es responsable de llegar a tiempo a cada práctica. Si los padres no pueden traerlos, es responsabilidad del estudiante buscar transporte. Padres, por favor avísele a su hijo con anticipación si necesita hacer arreglos. Tenemos muchos estudiantes en la banda que están dispuestos a ayudarse unos a otros. Conseguir transporte no tiene por qué ser un problema. La ausencia por no tener transporte no será excusada.

Política de Ensayo de la Sección

Los ensayos de sección son vitales para el éxito de nuestra banda. Los ensayos de la sección se programan antes o después de la escuela para acomodar a la mayoría de los estudiantes en una sección determinada. Si los estudiantes tienen dos ausencias injustificadas de los ensayos de la sección, están sujetos a reprobar las seis semanas y dejar de ser elegibles para participar en la banda. (Nuevamente, cada sección es una calificación de "100", y cada una que se pierde es un "cero" registrado en el libro de calificaciones).

Ensayos del Lunes por la Noche

Desde el comienzo de la escuela, tendremos ensayos semanales los Lunes por la noche de 7:00 a 9:00 pm. Estos ensayos se llevarán a cabo en nuestro campo de práctica o en nuestro estadio, dependiendo de qué tan temprano oscurezca afuera. Es posible que los instrumentos de percusión y los sousáfonos deseen cargar sus instrumentos en el camión de la banda en los días que practicamos en el estadio. Esos estudiantes son responsables de cargar su equipo en el camión antes de salir del salón de la banda y descargar su equipo en el salón de la banda después de la práctica. Todos los demás serán responsables de llevar y traer su propio equipo al campo. Los ensayos del Lunes por la noche continuarán hasta que terminen todos los eventos de marcha de UIL, generalmente en Noviembre.

Cualquiera que llegue demasiado tarde o se pierda un ensayo del Lunes por la noche será responsable de recuperar el tiempo perdido. Las ausencias injustificadas pueden resultar en que el estudiante se convierta en un suplente o sea retirado del espectáculo de marcha.

En Febrero, reanudaremos los ensayos de los Lunes por la noche mientras nos preparamos para el Concurso de Conciertos y Concurso de Lectura a Primera Vista de UIL (UIL Concert and Sight-Reading Contest). Estos ensayos continuarán hasta después de UIL.

Expectativas de Ensayo

En los ensayos de la banda, no solo nos ocupamos de un proceso creativo, sino también de muchos más estudiantes al mismo tiempo que otros profesores de aula. Debido a esto, es imperativo que los estudiantes estén organizados y preparados para cada ensayo. Cuando un individuo no puede tocar su instrumento durante un ensayo, duele tanto al GRUPO como al individuo. Es importante que el instrumento del alumno esté en buenas condiciones de funcionamiento; que tiene un lápiz para marcar su música; y que tiene accesorios importantes como sordinas, lengüetas y aceite de válvula para cada ensayo. También es obvio que el proceso creativo en el que estamos involucrados no puede tener lugar a menos que haya un ambiente tranquilo y atento en el aula. Los estudiantes que no estén a la altura de las altas expectativas de ensayo de la banda de KHS serán asesorados y, si es necesario, serán retirados de la banda. Nuestro objetivo es proporcionar un ambiente de clase positivo que permita a cada estudiante maximizar sus talentos musicales. Siguiendo esas pautas y expectativas podemos lograr esto juntos.

Comportamiento del Estudiante

Mientras participan en la banda o en cualquier actividad escolar, los estudiantes deben seguir todas las políticas y códigos de Kermit High School. La falta de respeto hacia los adultos, los comentarios groseros, el lenguaje soez, el alcohol, el tabaco, las drogas ilegales o parafernalia, las armas o cualquier otro comportamiento inaceptable no serán tolerados y son motivo de expulsión/suspensión del programa. ¡Deje que la frase "comportarse como damas y caballeros" sea su guía!

Elegibilidad Académica

Debido a la ley de "No pasar, no jugar", los estudiantes no pueden participar en actividades con la banda o cualquier otra actividad extracurricular por un período de tres semanas si no están aprobando todas las clases. Las ausencias excesivas de la escuela también pueden resultar en que un estudiante sea declarado inelegible. El personal de la banda en KHS trabaja arduamente para ayudar y alentar a los estudiantes de banda a que se desempeñen a su máximo potencial en TODAS sus clases académicas. Dado que tanto la banda de música como la banda de concierto son actividades grupales, cada estudiante de la banda desempeña un papel importante en el éxito del grupo. El personal de la banda consulta con los maestros y los estudiantes sobre las estrategias que mejoran el desempeño individual de los estudiantes. Además, utilizamos hojas de calificaciones para ayudar a los estudiantes a tomar conciencia de posibles problemas de calificaciones antes de que finalicen los períodos de calificaciones. Obviamente, no podemos tener éxito como banda a menos que nuestros estudiantes pasen con éxito TODAS sus clases académicas.

Esperamos que todos los estudiantes de banda aprueben todas sus clases cada seis semanas. Sin embargo, nos damos cuenta de que circunstancias inusuales pueden hacer que un estudiante suspenda una clase durante seis semanas. Los estudiantes que están teniendo problemas en sus otras clases académicas pueden recibir tiempo de estudio especial para estudiar más. Los estudiantes de banda que no aprueben cinco de los períodos de calificaciones de seis semanas pueden estar sujetos a ser eliminados del programa de banda.

Juegos de Fútbol

Juegos aquí:

Use el uniforme completo, tenga su instrumento listo para tocar y esté en su asiento en el salón de la banda a tiempo (recuerde: ¡llegar temprano es llegar a tiempo!) Para un ensayo y una inspección. Después de un breve ensayo, formaremos en el estacionamiento fuera de las salas de pesas y marcharemos hacia el estadio. Llevará su instrumento, carpeta plegable y sombrerera con usted. Cualquier otro equipo necesario (conjunto frontal) debe colocarse en el camión de la banda. Cuando llegemos al estadio, marcharemos. Manténgase atento y muestre orgullo mientras marcha hacia el estadio. Los estuches de cuernos se dejarán en la sala de bandas. Si parece que va a llover, se permitirá que los instrumentos de viento traigan sus maletas.

Después de que hayamos marchado hacia el estadio, los tambores seguirán sonando mientras usted marcha hacia las gradas en fila india. Cuando llegue a su lugar en las gradas, alineará sus cajas de sombreros en filas y permanecerá atento mientras continúa marcando el tiempo hasta que todos estén en su lugar. Después de que la percusión detenga su cadencia, se sentarán en filas junto a su sombrerera. Todo lo que hagamos lo haremos juntos.

Cuando te despidan al final del juego, los autobuses te llevarán de regreso al salón de la banda para que puedas poner las cosas. Después de que todo esté listo, tendremos una breve reunión antes de que te despidan para ir a casa.

Juegos fuera de casa:

Se le informará con anticipación cuándo saldrán los autobuses y si debe usar su camisa de viaje o uniforme en el autobús. A veces nos detenemos en algún lugar para comer antes del partido. Cuando llegemos al estadio, cámbiese el uniforme solo en los baños. Cambie en el autobús solo si tiene pantalones cortos deportivos y una camiseta de banda para que pueda ponerse el uniforme sobre los pantalones cortos y la camiseta. Luego, saque la bocina y haga fila para la inspección. Después de la inspección, entraremos al estadio como lo haríamos en casa. Cuando llegemos a casa, tendremos una reunión después de que se descargue el remolque y se arme todo. Luego, será despedido para irse a casa.

Conducta en los Partidos de Fútbol:

Eres responsable de todo tu equipo. No pida a otra persona que sea responsable de nada a menos que lo autorice un director. No toque su instrumento hasta que se le indique. No se permiten chicles, comida, bebidas ni tabaco en las gradas. Este año, es posible que no se le proporcione agua; sin embargo, se le ha entregado una jarra de agua para su uso en ensayos y partidos de fútbol. Permanecerá en su lugar asignado en todo momento, excepto cuando nos mudemos juntos durante el medio tiempo. Por favor, use el baño antes de entrar al estadio o durante nuestro receso. Cuando te pongas el uniforme es un buen momento. Puede pararse o sentarse en las gradas cuando no estemos jugando. Cuando toquemos, los metales y la percusión se mantendrán y los instrumentos de viento se sentarán.

Nos sentaremos en filas de manera uniforme. Nadie está permitido en el bloque de la banda, excepto los miembros actuales de la banda, a menos que haya sido autorizado por el director de la banda. Después del descanso, jugaremos para que el equipo entre y luego devuelva los instrumentos a las gradas. El tercer cuarto será tu tiempo de descanso. Puede quitarse la chaqueta. Dóblalo del revés y colócalo con cuidado junto a tu instrumento en los soportes. ¡Los pantalones deben permanecer cerrados! Se espera que vuelva a las gradas durante los últimos 2 minutos del tercer cuarto. Comenzaremos a tocar cuando suene el timbre finalizando el 3er cuarto. Cualquiera que no esté listo para jugar en ese momento puede perder sus privilegios de descanso del tercer cuarto en el próximo juego. Ningún miembro de la banda podrá salir temprano de un juego a menos que lo autorice el director de la banda antes del juego.

Jugaremos solo como grupo mientras estemos en las gradas. La actuación en solitario está estrictamente prohibida. Se pueden tocar cadencias de batería siempre que el capitán de batería tenga permiso del director de la banda. No se permitirán vítores o abucheos inapropiados.

Otras Actuaciones de Marcha

La banda compete en el Concurso de Marcha de la Región UIL (UIL Region Marching Contest) todos los años. Obtenemos una calificación para esta competencia (I-Superior, II-Excelente, III-Promedio, IV-Inferior al promedio, V-Pobre). Cada año, también tendremos la oportunidad de avanzar más allá del Concurso de Marcha de la Región. Si ganamos una 1ra división, podremos ir al Concurso de Marcha del Área de la UIL (UIL Area Marching Contest). Si nos ubicamos entre los 3 primeros en el Área, podemos ir al Concurso de Marcha del Estado de la UIL (el avance al Estado es solo en los años impares). El concurso de marcha de la región es solo un evento de un día, pero el área y el estado pueden ser viajes nocturnos.

Además de estas presentaciones de UIL, la banda irá al menos a un festival de marcha. La banda marchará en el Kermit Homecoming Parade y Christmas Parade. Como ocurre con todas las actuaciones, estos son obligatorios para todos los miembros de la banda. El guardia de color, la línea de batería y los principales de batería pueden competir en una competencia adicional (como WTAC).

Viajes fuera de la ciudad

Siempre que la banda haga un viaje fuera de la ciudad, se espera que los estudiantes viajen en autobús u otro medio de transporte proporcionado por la escuela hacia y desde el evento. Se puede obtener un permiso especial para que un estudiante viaje a casa con sus padres solo si el director de la escuela secundaria firma la solicitud por escrito de los padres antes de partir para el viaje. Esa solicitud firmada debe ser entregada al director de la banda y el director de la banda debe verte con tus padres antes de que te vayas del evento. A ningún estudiante se le permitirá salir con amigos u otro estudiante. Debe haber un adulto. No se permitirá que ningún estudiante conduzca por sí mismo.

Cuidado/Responsabilidad Uniforme

Nuestros uniformes de banda son de la más alta calidad y esta calidad conlleva un gasto. El costo de reemplazo es de \$ 500 por uniforme. Eso incluye bibbers negros, chaqueta y sombrero. Se espera que estos uniformes duren al menos 10 años y los nuestros ahora tienen 8 años. Debemos

cuidar lo que tenemos para que luzca lo más bonito posible y dure bien. Se espera que los estudiantes los mantengan en buena forma siguiendo estas pautas:

Cuando se saca un uniforme a un estudiante, se ha limpiado. Se espera que el estudiante cuide adecuadamente el uniforme para que se vea bien. La escuela será responsable de limpiar los uniformes al final del año cuando se entregue el uniforme. Cualquier otra limpieza necesaria es responsabilidad del estudiante y los padres. Si el estudiante obtiene una mancha en el uniforme, debe limpiarlo antes de la próxima presentación.

Cuando el estudiante recibe un uniforme, se convierte en su responsabilidad. Cualquier costo por partes del uniforme perdidas o dañadas es responsabilidad del estudiante y sus padres. Aunque los uniformes se dejarán en los estantes en el salón de la banda, los estudiantes son responsables de ellos. Los estudiantes deben revisar su bolsa de uniforme para asegurarse de que todas las partes estén allí antes de que los uniformes se carguen en el camión. Cada estudiante es responsable de traer y traer su uniforme del camión para presentaciones fuera de la ciudad. Manténgase al día con las partes del uniforme y siempre informe a todas las actividades que requieran uniformes con todo lo necesario. Cada estudiante recibe un abrigo, babero negro, un sombrero y una pluma (o boina para los que tocan tuba) y una bolsa de uniforme. No hay costo de alquiler o compra para estos artículos, sin embargo, los estudiantes deben tener calcetines negros para usar con el uniforme. Los zapatos deben durar los cuatro años de la banda de la escuela secundaria si se cuidan. Los zapatos deben limpiarse antes de cada actuación. Una toalla o un paño húmedo funciona la mayor parte del tiempo. En caso de exceso de suciedad, rayones, etc., utilice "Simple Green" o un limpiador similar.

Los pantalones deben quedar rectos con los pliegues en los bordes. El abrigo debe colgarse correctamente en la percha alrededor de los pantalones. Los zapatos y los calcetines se pueden guardar en la parte de atrás de la bolsa del uniforme solamente. No se debe dejar nada más en la bolsa del uniforme. Si es necesario modificar la longitud del pantalón, ocúpese de ello antes de la primera actuación. Si necesita que le hagan algo a su uniforme, avísele al director de la banda antes del día de la presentación.

Participación Solo y Ensamble

Se anima a los estudiantes a participar en la competencia UIL Solo & Ensemble. Los estudiantes que están tomando lecciones privadas se benefician especialmente, tanto musical como técnicamente, de tocar en un conjunto o tocar un solo. Los profesores privados utilizan el concurso de solistas / conjuntos como vehículo para mejorar la musicalidad de sus alumnos. Si los estudiantes participan en una competencia de solistas / conjuntos, consideramos que esta participación es un compromiso de su parte y esperamos que cumplan con su compromiso.

Conducta en Hoteles/Condominios

Se espera que los estudiantes sigan las reglas y pautas de la escuela, tales como no alcohol, drogas sin receta, tabaco, etc. No se permitirá que los miembros de la banda entren en el salón con estudiantes del sexo opuesto. Los estudiantes y sus padres serán responsables de pagar cualquier daño a la habitación o la pérdida de las llaves de la habitación. Los estudiantes se vestirán apropiadamente en todo momento de acuerdo con los códigos de vestimenta de KISD. Los estudiantes deben

abstenerse de tocar sus instrumentos de banda en el salón. Bajo ninguna circunstancia se permitirá a un estudiante salir del hotel a menos que esté con el grupo. Básicamente, se espera que los estudiantes se comporten y representen a Kermit de manera digna. Todos los estudiantes deben darse cuenta de que durante el viaje, cualquier deseo personal, la singularidad del carácter u otras individualidades deben considerarse secundarias a las decisiones tomadas que faciliten el control y la gestión de grupos grandes.

Uso de las Instalaciones de Band Hall

Los estudiantes pueden usar las salas de práctica de la sala de bandas para practicar antes o después de la escuela. A veces, sin embargo, el número de lugares disponibles es limitado ya que las seccionales se llevan a cabo antes y después de la escuela. Debido a los muchos miles de dólares en instrumentos que hay en el salón de la banda, pedimos que los estudiantes de banda SÓLO entren al salón de la banda durante el día escolar o antes o después de la escuela. Los estudiantes deben pedir a sus amigos que no estén en la banda que los esperen en el pasillo de la escuela o afuera. The Band Room es su "refugio seguro". Se hará todo lo posible para mantener las instalaciones de la banda cerradas cuando no haya un director de banda presente, sin embargo, usted deja su instrumento bajo su propio riesgo. No se permiten bebidas, comida, dulces, etc. en el salón de la banda.

EXPECTATIVAS del Equipo de Liderazgo de K-BAND

1. Asistir a todas las clínicas, ensayos y presentaciones pertinentes al desarrollo de la banda. No habrá ausencias justificadas que no sean emergencias familiares. Esto incluye asistir a todos los ensayos de la banda de verano.
2. Llame a todos los miembros de su sección para recordarles la banda de verano. Nos reuniremos y obtendremos los números de teléfono la semana anterior a la banda de verano.
3. Ayudar con todos los aspectos del pago de uniformes.
4. Ayudar con todos los "preparativos" para ensayos y conciertos. Ayude a mantener continuamente la "limpieza del salón de la banda (enderezar sillas, " poner "cosas, recoger basura, etc.)
5. Comportarse de manera tal que se gane el respeto de sus compañeros y directores. Esto incluye aprobar todas las clases y no meterse en problemas. Establezca el estándar de disciplina personal. ¡Muestre orgullo!
6. Apoyar y promover los objetivos y proyectos (conciertos / concursos / recaudación de fondos / etc.) de la banda
7. Recuerda que en todo momento estás aquí para ayudar a la banda a mejorar. Esto incluye ayudar a toda su sección con: Capacidad de juego; capacidad de marcha; habilidades de ensayo (escuchar); recordando zapatos, calcetines, etc. para la actuación. Recuerda que ayudar a otros en la banda te hace más exitoso.
8. Un miembro del equipo de liderazgo en la K-Band es un puesto de liderazgo de servicio. No es simplemente un "título" para poner en su currículum para la posteridad. Su recompensa por este servicio es un programa de banda exitoso del que puede estar orgulloso.
9. Predique con el ejemplo. Preséntese temprano a los ensayos y seccionales y con todo lo que necesite, como música, instrumento, hoja de ejercicios, zapatos adecuados, etc.
10. Entiendo que como líder de la K-Band, debo poder apoyar las decisiones de los directores de la banda.

Como ocurre con todas las leyes, reglas y regulaciones, las regulaciones de nuestro Equipo de Liderazgo provienen de varias cosas que han surgido a lo largo de los años. Este formulario no es de ninguna manera un conjunto completo de regulaciones y continuará mejorando según sea necesario. **El objetivo principal es comportarse como "damas y caballeros" y la mayoría del resto se encargará de sí mismo.**

Chaquetas con Letras de Banda

Puede ganar una chaqueta o una carta de banda de una de estas tres formas: participación, logro o auxiliar. Siempre que no tenga una chaqueta con letras, puede ganar una en la banda. Si tiene una, aún puede ganar una letra (una por año). Si eliges salirte de la banda, pierdes la oportunidad de obtener una chaqueta o una carta de la banda, incluso si te la has ganado.

Participación:

Requisitos:

- 1) Participar en la banda todos los años hasta el 12º grado.
- 2) Demuestre responsabilidad asistiendo a todas las presentaciones a menos que tenga una excusa.
- 3) Tener un compromiso con la banda como equipo.

Acción tomada:

La chaqueta o la carta se pedirán al final de su tercer año. Lo recibirá después de que comiencen las clases en su último año, siempre y cuando esté inscrito en la banda.

Logro:

Requisitos (cumpla con uno de los siguientes):

- 1) Haz la banda de toda la región y asiste a la clínica / concierto.
- 2) Obtenga una 1ra división en un solo o conjunto de Clase I en UIL y actúe en State.

Acción tomada:

La chaqueta o la carta se pedirán en el próximo horario disponible. Lo recibirá tan pronto como llegue, siempre y cuando todavía esté inscrito en la banda.

Auxiliar:

Requisitos:

- 1) Ser seleccionado como baterista o guardia de color durante 2 años.
- 2) Cumplir con todos los requisitos establecidos por el director de la banda en su área respectiva.

Acción tomada:

La chaqueta o la letra se pedirán después de ser seleccionados para el puesto por segunda vez. Lo recibirás durante el otoño siempre y cuando estés inscrito en la banda y cumplas con tus requisitos auxiliares.

Comentarios finales

Por favor, tómese la banda tan en serio como lo hace con otras clases. No esperamos que la banda sea tu vida, pero sí esperamos que des el 100% por la banda, como deberías hacer con las otras clases. Por favor, también dé el 100% a sus otras clases. Recuerde, no pase, no juegue! Si no aprueba una clase estas 6 semanas, no será elegible durante al menos 3 semanas durante las próximas 6 semanas para eventos como concursos, partidos de fútbol, etc. Para obtener más información al respecto, consulte con el director de la banda.

He leído toda la información contenida en este "Manual de Bandas de Kermit HS". Entiendo los requisitos y expectativas para obtener mi calificación en banda y las consecuencias de no hacer lo que se espera que haga.

Firma del alumno

Fecha

Firma del Padre/Tutor

Fecha

Información General para Estudiantes

Dirección postal de casa: _____

Teléfono de casa #: _____

Teléfono móvil #: _____

Email: _____

Madre/Tutor

Padre/Tutor

Nombre: _____

Teléfono del trabajo #: _____

Teléfono móvil #: _____

Email: _____